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Institui o Programa Acolhimento na rede de
atendimento it saade do Sistema Unico de
Sande , em Porto Alegre , nos termos do Pro-
grama Nacional de Humanizagao da Assis-
tencia Hospitalar e da 11 ' Conferencia Nati-
onal de Sande.

Vern a esta Comissao, para parecer, o Projeto em epigrafe, de autoria
do Vereador Aldacir Oliboni.

0 Projeto, que busca a construgao de uma politica de qualificagao do
Sistema Unico de Sande, foi protocolado em julho de 2006 e recebeu Parecer da
Procuradoria, fl. 7, e da Comissao de Constituigao e Justiga, fls. 8 e 9, as quail nao
vislumbraram obice a tramitagao.

Neste ano, corn a designagao deste Vereador para Relator da materia
pela Comissao de Economia , Finangas , Orgamento e do MERCOSUL, entendemos
de, preliminarmente ao parecer , requerer fosse o Processo baixado em diligencia ao
Executivo corn vistas a conhecermos a posigao da Secretaria Municipal de Sande.

Aquela Secretaria, ern resposta, informou que vem elaborando, por
meio da Equipe de Desenvolvimento dos Servigos de Sande, urn projeto de
capacitagao dos servidores para adequagao aos principios do Humaniza-SUS e de
processor de educagao permanente das equipes de trabalho. Afirmou, ainda, que o
programa de acolhimento aos usuarios do Sistema ja e desenvolvido nas Unidades
Basicas de Sande de Porto Alegre e que se isso nao acontece em sua plenitude e de
forma semelhante ern todas as Unidades, nao se da por falta de legislacao
(grifamos), pois os principios da Atengao Primaria e do SUS ja estao bern
estabelecidos quanto a forma de atengao humanizada e acolhedora para os
problemas e situagoes de vida e de sande dos cidad"aos.

Assim, consideradas as atribuigoes delta CEFOR, nao encontramos
razao para a aprovagao dente Projeto, visto que as prioridades e os objetivos da
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Politica Nacional de Humanizagao ja estao sendo atendidos e, tambem, porque
desnecessaria se torna a edigao de lei, pois ja ha suficiente legislagao regendo a
materia.

Pela rejeigao do Projeto de Lei.

Sala Domingos Spolidoro, 4 de outubro de 2007.

Vere r Antonio Dib
elato50

Aprovado pela Comi sao em O9/3V/O'?.

Vereador Professor Garci'a^,- Presidente
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